

*Resolución aprobada en el XIV Congreso de CCOO Aragón
celebrado el 9, 10 y 11 de abril de 2025*

EL XIV CONGRESO DE ARAGÓN, HACE UN LLAMADO A LA PAZ

Hace 2 años se aprobó en las Cortes de Aragón la Ley 8/2023, de Cultura de la Paz en Aragón Zaragoza fue reconocida por la UNESCO en 1999 como “Sitio emblemático de la cultura de la paz”, siendo nuestra ciudad “cruce de distintas culturas simboliza un espíritu de tolerancia y de interculturalidad indispensable para la cultura de la paz”.

Con estas referencias, la ciudadanía aragonesa era conocedora el pasado mes de diciembre de una nueva “ocurrencia” por parte del gobierno de nuestra comunidad basada en un “HUB armamentístico”, proyecto de colaboración público-privada, que se nos vende bajo el pretexto de generación de empleo y desarrollo económico, queriendo así blanquear esta industria y hacernos a todas cómplices de las oportunidades que brinda el actual contexto internacional para especular con la muerte.

Las personas afiliadas a CCOO Aragón, nos oponemos firmemente a este proyecto que:

- Contribuirá de una manera directa a continuar desplazando población. Datos del mes de junio de año 2024 cifraba en más de 123 millones de personas desplazadas por culpa de los conflictos armados según la Agencia de la ONU para los refugiados.
- Ni queremos, ni debemos ser partícipes de los miles de muertos, tal y como señala el Índice de Paz Global del Instituto para la Economía y la Paz actualmente hay 56 conflictos, la mayor cantidad desde la segunda guerra mundial, hoy 92 países están involucrados en conflictos que se dan fuera de sus fronteras.
- Impulsará el recorte en pensiones o servicios públicos a fin de aumentar el gasto en guerra disfrazada de defensa tal y como nos proponía Mark Rutte Secretario General de la OTAN, en aras de asegurar nuestra defensa.
- Destinará dinero público al impulso del sector armamentístico, en vez de fortalecer y dejar de debilitar nuestros servicios públicos. Las afiliadas a CCOO de Aragón decimos que las bombas no se fabrican para no explotar al igual que las armas no se fabrican para defender la paz.

Aragón es tierra que defiende la cultura de la paz, por lo que es un sinsentido posicionarnos como objetivo militar.

POR UN MODELO INDUSTRIAL SIN ARMAS, EN DEFENSA DE LA PAZ.

--oOo--